



Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Bayron Iram Vidals Camposeco.

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: PSICOMETRIA.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: CUATRIMESTRE III

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto de 2020.

TEST PSICOLÓGICOS

Los test proyectivos cuya finalidad es brindarle al individuo un estímulo estructurado que le permita mostrarnos su personalidad sus aspectos inconscientes, sus defensas, miedos etc. Entre los test proyectivos más conocidos podemos nombrar test de HTP, la persona bajo la lluvia, el dibujo de figura humana, el test de la familia.

La prueba es una situación previamente estructurada que se le presenta a uno o varios individuos para que se desenvuelvan dentro de ella y en ella medir y evaluar las características intelectuales de habilidades y de personalidad de los individuos y de la misma persona en diferentes circunstancias.

Los test psicológicos también llamada como prueba psicológica es un instrumento de tipo experimental que se utiliza para medir o evaluar características psicológicas específicas, la sanidad mental o aquellos rasgos esenciales y generales que marcan y distinguen la personalidad de una persona. La razón de las pruebas es para verificar que los datos obtenidos sean realmente fiables y por tanto tomar decisiones referente a los resultados obtenidos por el evaluado dependiendo el ámbito de aplicación como el académico, laboral y judicial.

Estos tipos de test pueden y suelen aplicarse en diversos contextos y con las más diversas finalidades, como por parte de una empresa que está en búsqueda de personal específico para ocupar un puesto vacante en este caso es importante saber con las herramientas y aptitudes personales que cuenta un individuo, como resuelve los problemas, si tolera la frustración, si es capaz de tomar decisiones intelectuales etc. También sirven para determinar la orientación vocacional de alguien, necesidades de adaptación de niños en la escuela entre otros.

En tanto estos test deben ser llevados a la práctica por profesionales especificados como los psicólogos, los psicopedagogos, cuenta a su favor con la disposición del conocimiento de los tipos de conflictos, traumas y las maneras de reaccionar que tiene las personas ante determinados hechos.

Por su parte los test proyectivos buscan describir la personalidad mediante la percepción de estímulos poco estructurados a los cuales reaccionara la persona movido por sus expectativas, deseos, motivaciones, intereses y percepción de la vida.

Para realizar la prueba es necesario saber que cada test tiene en su manual instrucciones específicas para su correcta aplicación, en los test proyectivos tenemos aquellos que se basan en que el aplicante realice algún dibujo y aquellos en los que se le presentan algunas laminas con imágenes para las que el aplicante deberá sus pensamientos y sentimientos hacia el dibujo en la lámina. Para el test que se requiere realizar como el HTP, el dibujo de figura humana, el test bajo la lluvia, el test de la familia entre otros. Estos test tienen introducciones muy específicos en cuanto a cómo presentar la hoja de papel al aplicante ya sea horizontal o vertical, la persona puede girar la hoja si lo desea pero esta conducta se interpreta. Las introducciones de lo que se necesita que el aplicante dibuje son de mucha importancia ya que si el aplicador se le pasa algún detalle o explica de más las cosas se alteraría el resultado.

Como conclusión debemos destacar que los test psicológicos si bien son de recursos muy importantes y fundamental en los contextos mencionados anteriormente por que como dijimos permite lograr un conocimiento íntimo de las personas evaluadas. Es importante destacar que una batería de test nos podría ayudar a conocer las funciones intelectuales así como también aspectos de la personalidad de un sujeto, pero para aproximarnos a un diagnostico debemos ir mas allá, es decir realizar una terapia con el individuo asi como también un trabajo interdisciplinario según sea el caso.